
`C`l  A:     `cs   un   documenlo   cscrito`   de   cardcler   oficlal,   cn   cl   que      reflejamos   aqucllas   declslones   lomadas   o   acordadas   durdl\Ic   I`i

c`'lebracion   dc   uiia  jiinla   ordlnana   (       )   o   extraoTdmaria   (       )    En   toda   asociaci6n   ptiollca   o   prlvada   (       )   conslltuyc   ull   do.ulni.I)I(>   ili`

obllgado  cumplimicnto  pare   dar  fe  de  lo  dlcho  cn  la  reunl6n  (       )  Los  documentos  anexos.  en  el  caso  que  log  haya,  deben  si`r  niliiicnl(I"

y   ad|untndos  al  acla"   (Instiluto  Ccr`'antes    2007,  Fag  426  }i  ss  )  Su  estmctura  convenlcnte  es    tilulo   dalos  dc  la  scsl6n    asisieliiiti.  ttT`lil`
del  dia.  desarrollo,  acuerd()s  tornados y  cierre y  f,Imas

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLdGICA

ACTA n.a  03 de 2016

Fecha:  Jueves  25  de fiebrero de 2016

Lugar   Sala de juntas de la decanatura

Hora de  inicio:   10:20 a.in. Hora de finalizaci6n:  1 `55  p.in

ASISTENTES:   PTofesor  Robinson   Pacheco,   Decano  de   la   Faoultad,  John  A.   Forero,
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Nevi\`
Baldnta     Castilla,     Representante     Unidad     de     Investigaciones,     Yaqueline     Giirz6n,
Representante  de  los  profesores  y  Jorge  Rodrfguez,  Representante  Unidad  de  Ex{cnsi6n.
INVITADOS.   Henry  Ibafiez,   Coordinador  Tec.  E  Ingenieria  en   Electricidad,   Rodrigo
Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tec.   en  Construccione8   e   Ing.   Civil,   Manuel
Mayorga.  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,  Kristel  Solange  Novod,
Coordinador Tec.  Electr6nica, Ing. Control
de  Tee,  en  Sistemas  e  Ingenieria  Telem
Industrial  e  Ing.  de  Producci6n  y  Humberto
Acreditaci6n F. Tecnoldgica,

en Telec., Norberto Novoa,  Coordinador

ayol.ga,   Coordinador  de   Tec.
oordinador de  Autoevaluaci6n  y

AUSENTHS.   Myriam   Avellaneda,   Reprgsentante   del   area   Socio-humanistica   y   Juzin
Zambrano,   Representante   de   profesores   del   area   de   Ciencias   Basicas   (se   encuentr{i
enfermo). Representante de los estudiantes (No hay representaci6n de estudiantes)

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUIENTE ORDHN DEL DiA:

I. Aprobaci6n  del   Actd 02 de 2016 del  Conscjo de Facultzid
2.  [nforme  de  Decanzitura
3. Oferta extema del Componente Proped6utico
4.  Varios

I. Aprobaci6n del Acla 02 de 2016

EI    Secretario   pone   a   consideraci6n   el   acta   02   de   2016   y   se   haccn   las   siguienle`
cibservaciones:

a)  Que  el  profesor  Rzimfrez  propuso  que  se  estudiara  que  la  asesoria  que  le  brinden   los
tutores  a  los  estudiantes  del  Convenio  en  ciencias  basicas,  pudiera  valer  cvenluiilmen[i`  cl
30%  por  ciento  de  la  nota  defini[iva;   b)  que  se  incluya  el  ntimero  de   monitorcs  quc  `L
aprob6  en  la  sesi6n  pasada  y  c)  quc  la  profesora  Yaqueline  Garz6n  en  ld  decision  sobrc

uy



abrir  23  nuevos  cupos  en  el  programa  de  Tecnologia  Industrial  para  el  Convenio  2955,  se
abs[uvo.

EI   Consejo   de   Facultad   aprueba   el   acta   02   de   2016,   incluyendo   las   precisioncs   :ilri```
relacionadas.   EI   Secretario  recuerda  nuevamente  que  se  le   hagan  siiber  directdmi]nti-   Iii`
inconsistencias de  forma  en  la citada  acta,  si  las  hubiere.

2. Informe de Decanatura

El  profesor  Humberto  Guerrero  toma  la  palabra  para  reiterar  la  importancia  de  la  visitn  de

pares  los  dias  2,  3  y  4  de  marzo  y  advierte  de  la  necesidad  de  leer  los  documen[os  quc  sc
ham  preparado  de  tat  modo  que  todos  manejen  la  informaci6n  basica  que  requieran  los

pares.  Y pide disoulpas, pues se debe retirar de la sesi6n.

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson Pacheco,  toma la palabra  y  enfatiza  la  importancia  dc
la  visita  de  pares  para  la  Acreditaci6n  lnstitucional,  pide  que  se  lea  el  documento  quc  `L

publicado para ese efecto  y manifiesta su optimismo ante la visita prevista.

Infoi.rna  que  se  aprob6  el  cupo  de  23  nuevos  admitidos  para  el  Convenici  2955,  en  lo  cuz`l
dice  que  la  Secretarfa  de  la  Facultad  rue  solicita  en  enviar  y justificar  la  necesidad  de  es:I

petici6n  de  nueva  apertura.  Sigue  informando  el  sefior  Decano  y  sehala  que  hd  detectiidti
algunos  grupos  de  menos  de  15  estudiantes,  lo  cual  llama  a  comprobar  dado  que  se  debc`n
cerrar  si  no  hay justificaci6n,  pero  hace  menci6n  de  que  en  el  caso  de  la  coordindci6n  dc
Electr6nica,  Control  y  Telecomunicaciones  se  justific6  la  existencia  de  grupos  de  mi:i`o.`
estudiantes  y  ya  cuentan  con  el  Vistc)  Bueno  de  la  Vicerrector]'a  Acad5micd.  Dijo  quc  cii
todo caso le enviara a las Coordinaciones de carrera el reporte que  hasta lil fecha tienc  `{)brc
los grupos en la Facultad  de menos de  15  estudiantes, reporte que c[d de hzicfd 8 dias.

Seguidamente  pasa  a  informar  del  caso  de  la  docente  Clara  ln6s  Buritici  porque  se  le  hi\
informado  extraoficialmente  que  al  parecer  se  le  va  a  abrir  und  investigaci6n  disciplinarii\.

pues justific6 su  incapacidad m6dica para  no dar clases en la  Facultad Tecnol6gica,  pero  lit)
asi en  la Facultad  de  IngenieTfa donde  cuenta con algunas horas de  carga lectiva,  y e`o scriii
causa  de  una  probable  irregularidad.  Sefial6  que  en  todo  caso  va  a  precisar  la  informzicii'm
disponible sobre ese particular

En  este  momento  el  profesor  Henry  lbafiez  lo  interpela  para  comunicarle  que  ese  iisunlo
liene  afectado  al  programa de E16ctrica.  Que  se  habia enterado  de  que  la profesord  Buritici'i
habi'fl  dicho  que  si  no  se  le  aceptaba  el  traslado  de  la  Facultad  Tecnol6gica,  pedirfa  un{i
comisi6n  remunerada.  Dijo  que  el  5  de  febrero  se  le  habia  allegado  la  incapacidad  m5dicu

por un  mes y que en el  Consejo Curricular la docente les habia practicamente  suplicado que
lcs  aprobaran  su  traslado,  pero  se  le  dijo  que  ellos  no  ten fan  esa  potestad.  Sefial6  tnmbi6n

que  hacfa  dos  semanas  la  docente  le  inform6  que  e[la  se  sent fa  muy  mal  adn  por cfeclt)  di;I
atrac6  de  que  rue  objeto,  pero  que  tambi6n  estziba  indignada porque   T`o  se  le  ayudabii  }  cn
czimbio  encontraba  mucha  hipocresfa  en   resolver  su  caso.  Por  tiltimo  dijo  que   se   hithi'i`
dispues[o  iin  plan  de  choque  con  los estudiantes  de  la  profesora  Burilica  y  esperdb{i  quc  `c
rein[egrara a clases el  dfa 5  de marzo.                                                                                                               W?/



I.a  profesora  Nevis  Balanta  interviene  para  recordar  que  la  plofesora  Buriticz'`  tiene  2i  `u
cargo un proyecto de investigaci6n con Colcienclas.

El  scfior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco  retoma  la  palabra,  y  seflala  por  tiltimo  sobre
el  caso  de   la  profesora  Buritica,  que  si  no  encuentra  claro  el  lrinite  de  su   inczipiicidiid
m6dica,   se   vera   61   mismo  en  la   imperiosa   necesidad  de   solicitar  que   se   le   ordene   urn
inves(igaci6n.

El  profesor  Jorge  Rodri'guez  sefiala  respecto  al  informe  del  sefior  Decano,  que  en  lo  quc
respecta  ill  profesor  Roberto  Salas  tal  vez  hay  una  inconsistencia  porque  su  ntimero  dc
memos de  15  estudiantes se encuentra justificado.

El  profesor  Robinson  Pacheco  interviene  para  precisar  que  en  el  caso  de  los  grupos  dcl
Convenio  2955   si   se  pueden  organizar  con  menos  de   15   estudiantes,  sin   abusar  de   e`,i
flexjbilidad.

EI   Sccretario   ahc)ra  le  ofrece   la  palabra  y   un  espacio  de   10  minutos  a  las  funciomiriti`
Yolanda Arteaga  y  Paola  Pineda para que  informen de algunos criterios que  ha  dispucsto  i`;I
Centro  de  Relaciones  Interinstitucionales  CERI,  con  respecto  a  la  movilidad  y  vic,il:is  i]c
estudiantes  y  docentes  extranjeros  a  la  universidad,  en  especial  pard  eventos  academico``

pues hay disposiciones migratorias que se deben respetar por la Universidad.

Sefiala  la  sefiorita  Pineda  cuales  son  las  disposiciones  legales  que  se  tienen  pnra  trdmiLzir
invitaciones  de docentes o estudiantes  a  la Universidad  y pTecisa que  segtin  el  caso  sc  debc
saber  qu6  tipo  de  visas  deben  solicitar  los  invitados.  Al  tiempo  advierte  sobre  la  necesid{id
de  registrar  ante  el  CERI  la  visita  de  los  invitados  porque  puede  haber  sanciones  parii  lz`
Universidad si no se reportan esos datos a la Cancilleria.

I.a  profesional  Yolanda  Arteaga  reitera  que  la  UniveTsidad  puede  ser  sancionzida  si  no  `i`
registran   los   datos   debidos   de   las   visitas    de    invitados   internacionales    y   deslaLca    Ill

procedimiento  que  ha  dispuesto  el  CERI  para  evitar  que  justamente  eso  pase.  ditdt)  iiuL.
muchas visitas  se  tramitan  no por ellos,  sino por programas  de  las  Facultzides  y  no  se  ticncn
a  vcces claros los procedimicntos y las obligaciones que  conlleva trzier los  invitiido` `in  qui`
se   cifian   o   no  cumplan   estrictamente   con  todc)s   los  requisitos  legales  dispuesto`  por   lz`

Cdncillerizi   para   estos   casos.   Presenta   y   explica   el   formato   que   sc   ha   disci`zido   piird
diligenciar  reportando  los  invitados.  ha  presentaci6n  de  las  funcionarias  del  CERI  qucdii
como anexo de la presente acta.

Pregunla  la  profesora  Yaqueline  Garz6n  si  hay  procedimientos  escritos  sobre  moviliddd  e
invitados.  Si tienen informes disponibles sobre el asunto.

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  pregunta qu6 hacer cuando no hay requisitos de visas para  los
invi(ados.

I.a   profesional   Yolanda  Arteaga   responde   que   en   todos   los  casos   se   deben   hacer   lt)s
repor|es de invltzldos al CERI                                                                                                                     UP



Le  profesora  Nevis  Balanta  expresa  que  le parece  importante  la  informaci6n  y  pidc  quc  qe
abran  olros  espacios para socializarla, pues es  de  inter6s para todos  los  investigadores  y  lt)I
docentes  y estudiantes cn general.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  abrir  otros  espacios  en  fechas  que  se  determinen  por  lih
Unidades   interesadas   y   se   curse   la   invitaci6n  al   CERI  para  que  atiendan   la   invilai`idii   \
socialicen la informaci6n.

Le  profesora  Nevis  Balanta  pide  por  dltimo  que  se  le  permita  una  breve  informacidn  de  I{i
Unidad  de  Investigaciones  a  prop6sito  de  los  grupos  de  investigaci6n  de  la  Facultad  que
han  decidido aplicar para  la Convocatoria de Colciencias.  Sefial6 entonces que  se  cerrflbii  I:i
asesorfa  para  la convoca{oria ese  dia  y  que  realizado  un barrido  y  filtro  de  ld  informaci6n  2i
la  fecha,  la  Facultad  contaba  con  37  grupos  de  investigaci6n,  de  los  cuales  30  estabzin
aplicando  a  la  convocatoria  y  de  esos  27  recibieron  asesoria  y  3  no  la  buscaron.  Que
tambi6n  se  contaba con  20  semilleros  de  investigaci6n,  se  habian  logrado  dos  patemcs  y  cl
disefio   de   36   software.   Por  riltimo   dijo   que   en   la   Facultad,     a  esa  fecha,   1os  docentes
sumaban 234  horas de  descargas semanales para actividades de investigaci6n.

3. Oferta cxterna del Componente Proped6utico

EI  Secretzirio  interviene  para presenlar el  tema  y sefiala que en  principio  se  [rala  de  escuch:ir
a  los  consejeros  e  invitados  respecto  a  c6mo  ofertar  el  Componente  PropedEulico  para  lo.i
egresddos de las IES distintas a la Unjversidad.

Que  el  marco  de  referencia  es  la  reglamentaci6n  que  ya  se  [iene  para  los  egresados  dc  I:I
F`iicultad Tecno[6gica,  pero  que  habria que  matizar lo  que  se  decida en  dos aspectos:  it)  quj

porcentaje  de  los programas se  le  homologarfa a los egresados en caso  de  que  lucgo  fuer€in
ddmitidos  a  los  niveles  de  ingenjeria,  para  lo  cual  dice  que  si  es  memos  del  50  %  Iro  [iciii.
ningtin  atractivo  que  cursen  el  CP  en  la  Facultad  y  b)  qu6  costos  tcndria  la  oferta  dcl  CP

pard  egresados  de  otras  IES  y  c6mo  los  clasificaria el  Sistema  C6ndor,  pues  en  su  opini6n
no  serfan  estudiantes  regulares  de  la  Universidad,  pel.o  en  las  actuales  circunstancias  con
los egres&dos de la Facultad cree que se presenta una ambigtiedad en su  situaci6n.

El  profesor Rodrigo  Esquivel  manifiesta que lo  importante es que  en  lo que  se  decidEi  no  `e
le  niegue  esa oportunidad a egresados de otras IES.

EI  profesor Manuel  Mayorga sefiala que en su  opini6n se debe  decidir que  a  los potenc`i{iles
interestldos si son admitidos, debe homologarseles o convalidarsele el titulo de [ecn6logos.

El  profesor  Henry  lbafiez  cree  que  se  le  debe  ofrecer el  CP  a  lcis  egresados  igual  quc  a  lot
eglesados  de  la  Faoultad  Tecnol6gica  y  el  costo  dice  que  no  sabe  cuanto  podrfa  ser,  pert]

que pude ser como si estuvieran en un semestre.

EI  Secretario  pregunta qu6 porcentaje se  le homologa a los egresados del  SENA  quc  sc  hdn
admitido  hasta  ahora  en  la  Facul[ad  y  se  le  responde  por  los  Coordinadores  de  carrera  quc
cl  promedio  no pasa del  2097o,  pelo para  los de la Facultad Tecnol6gica esta por el  ordcn del
60 a  80%  de los programas.

try,



El  profesor  John  FOTero  interviene  para  precisar  que  61  cree  que  la  homologaci6n  debe
hacerse   favoreciendo   a   los   estudiantes   y   recuerda   que   una   disposici6n   interna   de   la
Universidad  prescribe que  la homologaci6n para los egresados de la Facultad  debs  ser del
100% de los programas de tecnologias.

El  profesor Henry  Ibinez responde  qiie  hay materias en los programas de Tecnologfds que
se presentan que no cambian en areas especfficas.

El   profesor   Norberto   Novoa   dice   que   61   esta   pendiente   de   un   caso   por   resolver   por
homologaci6n,  pero  que  cree  que  hay  suficiente  ilustraci6n.  Que  lo  importante  en  estos
Casos es que se resuelvan  opoTtunamente

El profesor Jorge Rodriguez sefiala que no ve porqu6 a veces se quiere poner a rcpetir en cl
CP matel.ias que [os estudiantes ya cursaron y aprobaron en el nivel de Tecnologia.

EI Consejo de Facultad aprueba que el Comit6 de Coordinadores elabore una propuesta que
tenga en cuenta lo siguiente:

•     Cue los cgresados de otrds IES tengan las mismas condiciones que los egresfldob de
la Facultad Tecnol6gica.

•     Definir   un   criterio   de   homologaci6n   de   los   programas   tecnol6gicos   que   haga
atTactivo cursar el CP en la Facultad.

Tambi6n  se  aprueba desplazar el  tema  9  por el 5  de  la agenda del  Consejo  de  Facultad  para
darle  prioridad  fl  estudiar  nuevamente  el  tema  del  Componente  Proped6utico  y  decidir  lo

pertinente.

4. Varios.

Se somete por el  Secretario a]  Consejo, el  inventario  de casos qiie se listan en las tablas que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  dltima  columna  dc  dichas
tablas:

4.1. Solicitudes de Dependencias

CASO I)EPLNi)ErvclA DESCRIPCION DEL ASUNTO i]EclsioN  cor`.sEj-O-i>EFACUL1.^lJ

1

I'royeclo  Curri c:u lar
Oficio  FTT-002-2016 c()nf()rmacit)n  intcgrantes

Acusar  recit)ido  de  la
Consejo  Curricular.  Area  Cien as Bisicas. Juan

Tecnologia  lnduslnal
Carlos  Giraldo  Area  Profesiona :  Angela  PaTdo

informaci6n.

1 Unidad  de  Extensit']n  - Oficio  rruFC`-2578-2016 Radicaci6n  de propuesta
Avalar  la soliciLud.Facu ltad Tecnol6j!i.a "C,ursos  TiTeTiara[orlos  para  Pruebas  Saber  11 "

3

Yaqueline  GaT76nRodri.guez.CoordinadoradelPToyectoAcad6mico

Radicaci6n  dc  Tnforme  Final  del  Proyecto  Academico
Acusar  reeibldo  del  in[`()rmc  `'avalarelmismopal.ala

para  Ti[ulaci6n  y
para Tltulacion  y  Aclualizacion  Profesional. presenlaci6n  an`e  la

Actualizaci6n  urufesjonal. Vicerrectoria Acad6m ica.

4
IJroyec[o  CurricularTecnologfaenSislemali7aci6nde DaLos

Oficio  FTSD-0] 47-2016 Perril  hora caledra para
Acusar  rccibido  de  informaci6iiconLrataci(`)n  de  vinculaci6n  cs|)ecial,  carga  acad6mica

para el  pcriodo  acad6mico  2016-1    Area. y  avalaT  el  pcrfll
Matemiticas`

5

Proyec[o Gum.ulflr1ccnologiaenSisteniasi::6ncs`,r;::SdeBajayMedia

Oficio-FTl=L-00422016 relacionado Con  novedades
Acusar  recHbido de  inform{`i`i6n

de  no'as.



C^SO DEPENDENCIA DESCRIPC16N  DEL ASLJN.l`O
DECIsloN   (`0`Sl.:.IO  I)I.:FA(I'1.I,\T}

16
Proyecto  CurTicu lar Cfficio  FTl-004-2016  Telacionado  con  i`ovedades de

Acusar  .cclbid()  de  in`(irmni\(`in
TccnoloEia  lndus[rial. nolas.

I                       7I Proycc`o  Cu rTii`u lflrTecnologi`aenSls(emallzacl6nde Da(os
Oficio  lTSD-0147A-2016  Telacionado  con

Acusar  reclbido  di)   inft\rn`.`i.Ion

I    novedades  de  no`as.

4.2.  Solicitudes de  Docentes

CASO DoCEr`'TE D EscRII.Cidr`' I)E L AsiINTo DECIS16`   (`0`.`L.10  I)I.FAcl,LT,`D

I

Jorge  Enrique  RodTiguez

5olicilud de aval acad6mico para parlicLpar como

^valar  la  solicilud  }'  dclcg{`r  ,ilELSccre(ariaAcad6miL`drdrn

poiiente en  la  D€clma  Ouin[a  ConfeTencia
[beroamel`Lcana  en  Sis(emas,  Cibern6tica e  lnform2itica

Rod rl`guez Tecnologia (CISCI  2016).  el  cual  se  llevara a cabo  del  5  al  8 de
En  Sislematizaci6n  De julio  de  2016, en  Orlando,  PloTida  EE.UU.  Ponencia
Dalos. TiLulada:  Determinar  las  Fallas  mds  Relevantes  en  la

los  flnes  pertlnenlcs

Preslaci6n  de  Servicios de  un  Operador de TelefoniaM6vil".

2
Camllo Arlas  Hcnao

SollcL[ud  de  aval  para  con(iriuar coTi  el  proceso  de
Acusdr  recibid()  y  .I()lii.iliir

es(ablecimjenLo  de  convenio  de  L.olaboracidn  e

Docente Tecnologia inlercambio  acad6mico, cientificci  y  cullural  enlTe  la
conceplo  a  la  Unidad  di'Inves(igacionesdeIllrill.illi.iil

Mecanica UnLversidad  Dlstri(al  y  la  UnLversldad  de  ManlzaJes
Tccnol6gica.

entre  &TUDos  de  I.nvestl/2aci6n.
I                 .i

Jose   Danilo  RairanAnloni.lez
S()lLCLtud  d¢  aval  acad6mico  para par`icipar coma

^valar  la  solicilud  )  delcgi`r  {`ponenle  en  la  evelito  "2016  2nd  lntema`ional
Conference  on  Robotics  and  ^rtificial  lnlelligence"   el12122I

I)occn'c Ia  Sccrelarra   ^c:idi`iTili`u   r`tiro

Tecnulogia  EiiElectiicidad
cualsellevaraacabode      Oa          deabri   de20]6enLosAngeles,USA.PonenciaTilulada;Robol-molion

Ios  fines  pcrLITlcntcs.

C()nLrol  Bass  don  Anl]c]oaLol`v  Emollons.

4

Roberlo  Emilio  SalasRULZ
Solicltud  dc  aval  academjco  paTa  paTtlcipar coma I    ^valar  la  solicilud   }   d€lcgi`i   :i

poilenle  en  la  D6cima  Cluinta  Conferencia

Docenle
[beroamericana  en  Sls(emus,  Cibem€tlca  e  lnform6iica

Tecnologra  EnSlsiematlzac;6n  DeI)atos. (CIScl  2016).  el  c'ual  se  lleva[a  fl  cabo  del  5  al  8 de la   Sccrc(aria  AcadcmiL`{`  nfir,1

julio  dc  20]6,  en  Orlando,  FloTida  EE.UU    Ponencifr Ios  fines  per`Incntcs

Tltulada   `.HerTamlen[a  SoRware  para  resolver procesos
de  declsi6n  de  Markov  ulilizando  recorTido simulado".

\5

Andr6s Escobar Diaz

Solicitud de  Aval  Acad6mico y apoyo econ6mico para
asistlr a  la  casa matrlz de  ``Lucas-Nulle  CinBh"  en

EI  Conse|o  de  Fui.iillnil  apruiib,iColonia  -Alemania  del  17  al  21  de  marzo  del  presen`e
Docente afio,  con  el  objelo de  realizar  una  visita  para  coiiocer  en otorgar  aval  acad6mit``t  ;il

Tecnologia  Elec[r6nica deLallc  todos  lus  equLpos  y  sLsleiTlas de  entTenamien(o docen(c.
teniendo  en  cuema  el  convenio  marco de  cooperacidn
firmado  p()r  las parLes.

4.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO (,,6DIGO PRO\'ECTO
r\'OMBRE

DESCRIPC16N  DEL DECIsloN  (`0`S+,.10
CuRRIcllL^R Asl,INTO D,:  I.`^(`1  I.T \ I)

1 Egiesado
lngenler/a  De

RLailo

Solici(ud de  Beca de Pos(gradeSegtlnloes`ablecidoenel
Avalar  la  sulli.iLiiil   \

Pardo Articulo  58  del  Acuerdo  027  de delegar  a  la  Secret{tri'.`i

Prnducti6n Eduwin 1993.  (Mejor promedio A{:iid6mici` purl  lti`  rinc`

Alcxalider Ingenicria  dc  F'Toduccl6nSefundaDromoci6nafro 20] 5 ) r`cTtincnics.

2 20101078018

Tccnologia
CaroDelgado

Solicitud  dc  reexpedlcldn  de

Sistema(izaci6n  De recibo de pago del perindn Ncgrr  lfl  soliciiud

Da'os
M,guelAngel

acad6mico 20] 6-I

I 2() 132.179016

Tecnologfa  En Ubaque
Solici[ud  dc  reexpedici6n  de

AproL}ar   la  .`oliL`i`ud   \

Conslruccioiles Benavides delt}guT  a   ki   Sci.Ti`i.`ri`i

Civilcs  (Clclos Sergio
recibo de  pago  del  periodoacad6mico2016-1

Acad6mica  pttr:I   lt``  lincs

Proi)cd6ulicos) Mauricio pcrli ne mos.

Wy



(`ASO cdDl(;o PROYECTO
N0MBR11

I)ESCRIPclbN  DEl, I)I:CISIO\  (-o\shlt)
CURRICULAR A SUNTO                         I DE  FA(`l  I.T  \1)

4 2006107sO25
Tecnologfa

CastroVangas
Solicltud  de  reexpedici6n  de

Sistemalizaci6n  De recibo dc pago del periodo t`'egaT  la  solicilu(I

DnLuS
CamlloAnd,es

acad6mico 201b-I

(5 2015 2872016

Componente
Dlaz Solici(ud  de  rcexpedici6n  de

Negur  ln  solii`!lud,
l'ropedeulico

Castiblanco reclbo de  page  del  peTiodo
Tecnulogid  EnEleclricidad

Mauricio acad6mico  2016-1

6 2( ) 122273049
Ingenlerfa  EnTe[ecomunicaciones

Galind('
Solicl.tud  de  es(udio  de  caso

Delcgar  a   la  (_  oof(Iinaclt'tn

QuinLeroNelson Tclacionado con  homologaci6n
tlel  Pr()ycL`L()  CurriL`ulflr  di.afindeTealizarkLhomolomci6n

^lonso
de  mziterids.

7 20102074051
Tecnologia  En

M{,nJeGa'cia
Solicitud  dc  reexpedicl6n  de

Mccanlca Julian
reeLbo  de  pago del  perlodo Negnr  la  solii.itud

Eduardo
acadcm lco  2016+ I

8 20112279028

lngenierfa  Civil
OspinaGarcla

Solicjtud dc  rccxpcdlcl6n  de

(C,c!os JennyKd[hcTme
recibo  de pago del  perLodo

I     NegaT   ld  `i)liL`iludProped6ulicos) acad€mico 2016-I

9 20091079090

Tecnologia  EnConslruccionesClviles(ClclosProDedeuiicos) MadridSanchezHenryAlexander
SoliciLud  de  reexpedicLdTL  dL'recibodepzigodelpeTiodoacad6mico2016-I

Ncgar  la  s()lici\ud.

JtI 2t) I 21375039

Ingenierra  Mecanica
Duque  DialJohnAIexls

Solicilud  de  reexpedici6n  de

Negar  la  soliclnid.(C,clos rccLbo  dc pago  del  periodo
PTOT)cd€u[lc:os| acad6mico 2016-1

11 20112378389
[ngenleria  Bn

GuevaTzi

Solicitud  dc  homologaci.6n  de Delegflr  {i   ld  (  t`nT(lin"iTui-

la  asignalura  Call.ulo  Vcc(onal dcl   Pr(`y.L`Li)  (`urriL`u\flr  d.

UIIoa en  viTtud  a  lo  establecldo  en  la Tecnologra en
Telemaiica Carlos Resoluci6n  No 05  de  2015  v  el Slslematlzaci6n  de   D:i(oi  ii

ErTles[o Acta 23  del  Consejo dc fln  dc  Tcali7ar  I:I

Faculiad. homo loqac Ion .

Ira   profesora  Yaqueline   Garz6n  pide   que   se   le  permita  rendir  el   informe   final   dc   lo`s
diplomados sobre opciones de grado de  los cuales es la directora.

EI  Secretario  sefiala  que  eso  no  estaba  previsto  en  el  orden  del  dia  y  no  lo  dijo  cuando  se
someli6  a  consideraci6n,  que  era  el  momento  de  hacerlo.  Pide  que  no  se  sigdn  inclu}cnd()
casos a  riltima hora, pues no  le parece justo, fomenta el desorden y demoran  las sesiones di`l
Consejo   hasta  media,   o   uria   hora   mas.   No   obstan[e   le   pide   a   la  profesctHi  que   rindzi  i.I
informe  y se  le d6 por recibido.

Sefiflld   la  profesora   Yaqueline   Garz6n  que   eso  se  aprob6  en  la  sesi6n  anterior   y   p{i`z\   [i
rendir  el  informe.  Manifiesta  que  remiti6  el  informe  para  todos  los  miembros  del  Citnseio
de  Facult@d  en  las  horas  de  la  mafiana  y  deslaca  el  ninero  de  estudiantes  que  culmimir(tn

por cada 6nfasis del  Diplomado; el presupuesto que  se recaud6 por la oferta de  cddaL 6nfa`i`
y  la  distribuci6n  que  se  hizo  de  los  recursos.  Dice  que  de  las  utilidades  del  Diplomfldo  se
hicieron   algunas   compras   de   mobiliario   y   equipo   para   la   Facul[ad.   Que   tambicsn   sc

garantizaron  las  u[ilidades  para  la  Universidad  y  quedan  pendientes  por  definir  en  qu¢
invcrtir  algunos  recursos  disponibles.  El  informe  de  la  profesora  queda  como  flrlexo  de  lil

presente  acta.

EI  Consejo de  Facultad acusa recibido del  informe del  Diplomado sobrc opciones dc grado

para  que  los  consejeros  e  invitados  que  asf  lo  crean  conveniente  hagan  sus  ob.servdcionc`
directnmente  zi la profesora Garz6n y lo pueda presentar a la Vicerrec{oria Acad6micfl.

tyy/y



ACUERDOS

/     EI  Consejo  de  Facul[ad  aprueba  que  se  s()cialice  la  inf()rmacidn  del  (:E:Rl  ,`t]hrt

procedimienlos    y    regislros    que    deben    curnplir    !os    extrarifer()L+    que    irivilc'    lil
Univer.5idad    Y  disp()ne  que  las   Unidades  Acad6micas  interesudas  delermiriL!n  /il`

fechas y lugares paru cumplir con esa socializaci6n a cargo del CER1.
/     EI   Consejo  de   Facullad  aprueba  que  el  Comil6  de  Coordinadores  elaht]re   iintl

pr()puesla  de  ()`ferla  Exlerna  del  Componenle  Proped¢ulico  que  leriga  en  cuenlu  lti
siguienle:

•      Que  los  egre.sudos  de  otras  IES  [engan  las  mismas  ctindicit]ricJ\  qil.J

I(]s egresados de  la Facul[ad Tecnol6gica.
•      Definir  un  criterio  de  homologaci6n  de  los  programas  lecn()lt.igiL:t].\

que haga alraclivo cursar el CP en la Facultad.
/    EI  Consejo de  Facultad acusa recibido del  irforme  del  Diplomado  st)bre  ()I)c:I()rie`

de Grado cuya direcci6n estuvo a cargo de la profesora Yaquellne Garzt')n.


